

«Central Lechera de Sevilla y Huelva», apa. 047, para la ampliación de su central lechera en Aljaraque (Huelva). Orden del Ministerio de Agricultura y Pesca de 27 de mayo de 1981.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 19 de junio de 1981.—P. D., el Subsecretario de Hacienda, Arturo Román Biescas.

Hmo. Sr. Subsecretario de Hacienda.

## M<sup>o</sup> DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

**18500** RESOLUCION de 4 de junio de 1981, de la Dirección General de Obras Hidráulicas, por la que se hace pública la unificación de concesiones otorgadas a «Calatrava, S. A.» y «Sociedad Ibérica de Molturación, S. A.» (SIMSA), de sendos aprovechamientos de aguas públicas superficiales del río Miera, en término municipal de Marina de Cudeyo (Santander), con destino a usos industriales.

«Calatrava, S. A.» y «Sociedad Ibérica de Molturación, Sociedad Anónima» (SIMSA) han solicitado la unificación de sus concesiones otorgadas, de sendos aprovechamientos de aguas públicas superficiales del río Miera, en término municipal de Marina de Cudeyo (Santander), con destino a usos industriales, y

Este Ministerio ha resuelto autorizar a «Calatrava, Empresa para la industria petroquímica, S. A.» y a «Sociedad Ibérica de Molturación, S. A.», a unificar las tomas correspondientes a las concesiones otorgadas, de sendos aprovechamientos de 200 litros por segundo y 75 litros por segundo continuos, de aguas públicas superficiales del río Miera, en Resoluciones de la Dirección General de Obras Hidráulicas de 12 de septiembre, y 16 de diciembre de 1978, situándolas en el lugar de la toma para SIMSA, con destino a usos de sus respectivas industrias, en término municipal de Marina de Cudeyo (Santander), con sujeción a las siguientes condiciones:

Primera.—Las obras se ajustarán al proyecto, suscrito por el Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos don Agustín Gómez Obregón, visado por el Colegio Oficial con el número de referencia 76436/1979, en el que figura un presupuesto de ejecución material de 101.048.845 pesetas, el cual se aprueba a los efectos de la presente concesión, en cuanto se oponga a las condiciones de la misma. La Comisaría de Aguas del Norte de España podrá autorizar pequeñas variaciones que tiendan al perfeccionamiento del proyecto y que no impliquen modificaciones en la esencia de la concesión.

Segunda.—Las obras comenzarán en el plazo de tres meses contados a partir de la fecha de publicación de la concesión en el «Boletín Oficial del Estado», y deberán quedar terminadas en el plazo de un año, contado a partir de la misma fecha.

Tercera.—Las restantes condiciones, desde la 3.<sup>a</sup> hasta la 16.<sup>a</sup> de las concesiones otorgadas a «Calatrava, Sociedad Anónima», y SIMSA, en las Resoluciones de la Dirección General de Obras Hidráulicas de 12 de septiembre y 16 de diciembre de 1978, respectivamente, quedan subsistentes en todo su contenido.

Lo que se hace público, en cumplimiento de las disposiciones vigentes.

Madrid, 4 de junio de 1981.—El Director general, Juan Ruiz Pérez.

**18501** RESOLUCION de 28 de junio de 1981, de la Dirección General de Puertos y Costas, por la que se hace pública la autorización otorgada por Orden ministerial de 27 de mayo de 1981 a la «Compañía de Aguas Potables de la Manga del Mar Menor, S. A. (POTALMENOR, S. A.)», para ocupación de terrenos de dominio público en la zona marítimo-terrestre y mar territorial, con destino a la instalación de una conducción para abastecimiento de agua potable a la Manga del Mar Menor, en los términos municipales de San Javier y San Pedro del Pinatar (Murcia).

El ilustrísimo señor Director general de Puertos y Costas, en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 6 de junio de 1979 («Boletín Oficial del Estado» del 23), ha otorgado con fecha 27 de mayo de 1981 una autorización a la «Compañía de Aguas Potables de la Manga del Mar Menor, Sociedad Anónima» (POTALMENOR, S. A.), cuyas características son las siguientes:

Provincia: Murcia.

Términos municipales: San Javier y San Pedro del Pinatar (Murcia).

Destino: Instalación de una conducción para abastecimiento de agua potable a la Manga del Mar Menor.

Plazo concedido: Treinta (30) años prorrogables a juicio de la Administración y a petición del beneficiario hasta un máximo de noventa y nueve años.

Canon: Cien (100) pesetas por metro cuadrado y año, y de ciento seis (106) por metro cuadrado y año, a partir del reconocimiento de las obras.

Prescripciones. La superficie definitiva del dominio público ocupado, a efectos de aplicación del canon, se determinará en el replanteo de las obras autorizadas, debiendo diferenciarse en el plano los terrenos de la zona marítimo-terrestre que se encuentren inscritos como de propiedad privada en el Registro de la Propiedad.

— La tubería debe ir enterrada en su totalidad, no debiendo sobresalir las tapas de las arquetas de registro que se dispongan, siendo los terrenos de uso público gratuito.

— El beneficiario será en todo momento responsable del mantenimiento de la citada tubería y de todos los daños que pueda causar cualquier avería que en ella se produzca, quedando obligado a repararla en plazo inmediato, de acuerdo con las indicaciones que en ese sentido fije la Jefatura de Puertos y Costas de Murcia.

— No podrá hacerse conexión alguna a la citada tubería por usuarios distintos al concesionario «Compañía de abastecimientos de aguas potables de la Manga del Mar Menor, S. A.» (POTALMENOR, S. A.), debiendo en todo caso, realizar cualquier modificación o mejora de la conducción solicitar la correspondiente autorización de la Jefatura de Puertos y Costas de Murcia.

— El beneficiario queda obligado a modificar a su costa, y en el plazo y condiciones que se le señalen por la Jefatura de Puertos y Costas de Murcia el tramo de conducción que atraviesa los canales del Ventorillo y La Torre, desde unos veinte metros hasta unos veinte metros después de los mismos, bajando hasta una profundidad máxima de tres metros con cincuenta centímetros la cota de coronación de la tubería, en el caso de que el tráfico marítimo a través de los canales lo hiciese necesario.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 26 de junio de 1981.—El Director general, Pascual M. Pery Paredes.

## M<sup>o</sup> DE TRABAJO, SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

**18502** RESOLUCION de 22 de junio de 1981, de la Dirección General de Trabajo, por la que se acuerda la publicación del Convenio Colectivo de la Empresa TAP de Transportes Aéreos Portugueses.

Visto el texto del Convenio Colectivo de la Empresa Transportes Aéreos Portugueses (TAP), recibido en esta Dirección General con fecha 27 de abril de 1981, suscrito por la representación de la citada Empresa y la del personal el día 31 de marzo de 1981. De conformidad con lo dispuesto en el artículo 90, 2 y 3, de la Ley 8/1980, de 10 de marzo, que aprobó el Estatuto de los Trabajadores, y el artículo segundo del Real Decreto 1040/1981, de 22 de mayo,

Esta Dirección General acuerda:

Primero.—Ordenar su inscripción en el Registro de Convenios de esta Dirección General.

Segundo.—Remitir el texto original del mismo al Instituto de Mediación, Arbitraje y Conciliación (IMAC).

Tercero.—Disponer su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Notifíquese este acuerdo a la Comisión Negociadora.

Madrid, 22 de junio de 1981.—El Director general, Fernando Somoza Albaronedo.

Comisión Negociadora del Convenio Colectivo de la Empresa TAP (Transportes Aéreos Portugueses).

### CONVENIO COLECTIVO SINDICAL DE AMBITO INTERPROVINCIAL DE LA TAP, TRANSPORTES AEREOS PORTUGUESES

#### CAPITULO PRIMERO

##### Objeto, ámbito y validez

Artículo 1. Objeto.—El presente Convenio tiene por objeto regular las relaciones laborales entre la TAP-Air Portugal y el personal incluido en su ámbito de aplicación territorial y personal, no afectando al personal trasladado de la Casa Central, aunque resida en España.